柏崎総合医療センター 看護部

## タイちゃんだより



発行者 柏崎総合医療センター 看護部長室

令和3年3月1日 第25号

kashiwazaki-ghmc.jp/nurse/massage/

今年度も後1カ月となりました。令和2年度は、新型コロナウイルス感染症によって様々なことが変わった1年となりました。当たり前のことが当たり前にできなくなったり、生活様式まで変わり、自粛生活を強いられました。仕事でも、私生活でも大変なことが多かった、忘れられない1年になりました。教育研修計画も変更を余儀なくされ、集合研修から分散研修への変更や、中止や延期する研修もありました。しかし、皆さんのおかげで今年度の研修計画も無事に終了できそうです。ご理解とご協力をいただきありがとうございました。感謝しております。

令和2年度 1年目研修「心に残った看護」発表会が2月10日・17日に行われました。 これで、令和2年度の新人研修が全て終了し、20名の新人看護師が猪俣看護部長より研修終了証を授与されました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で新人研修も集合研修から分散研修へ変更したり、歓迎会もできずに新人同士の交流も少なく、様々なことが例年通りにできない1年でした。そんな状況下でも、それぞれの配置部署で、一人ひとりが様々な経験を積んで、看護師として成長したことが伝わってくる発表会でした。新人看護師一人ひとりの「心に残った看護」は、どれも患者さんに寄り添った看護で、共感や感動で心に響くものばかりでした。自己の経験から看護のやりがいや手ごたえを感じ、学んだことや気づいたことから2年目への課題や目指す看護師像に向けてどうしていきたいかを明確にしていました。今後の成長が楽しみです。

新人看護師たちが大きく成長できたのは、プリセプターをはじめ、師長、主任、職場のスタッフ皆で育ててもらったおかげだと思います。先輩看護師の姿を見て、多くのことを学ぶことができました。「みんなで育てる」これが柏崎総合医療センターの強みです。皆さん、本当にありがとうございました。







今年の冬は大雪で通勤が大変でしたが、ようやく春が近づいてきた感じがします。あっという間に3月1日電子カルテ化スタートです。 進化して前進する気持ちで、頑張りましょう!!